

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 11. September 2017

## Eröffnung des Kontaktwerks

Das Kontakt-Werk in der Ludwigstraße 57 hatte nun vor einigen Tagen erstmalig für die Öffentlichkeit seine Türen geöffnet.

Am Samstag eröffneten Bürgermeister Daniel Tybussek, Thomas Weikert und Alice Kähni von den Mühlheimer Engagement- Lotsen das neue Zentrum für soziales bürgerschaftliches Engagement in Mühlheim. Bürgermeister Daniel Tybussek würdigte besonders den umfassenden Einsatz der Ehrenamtlichen in der Entwicklung und dem Aufbau des Kontakt-Werks. Es soll soziales Engagement fördern und Raum für Ideenentwicklung und Vernetzung bieten. Viele Interessierte folgten der Einladung zur Eröffnung die Räumlichkeiten kennenzulernen und sich miteinander auszutauschen.



Der erste nun regelmäßig im Veranstaltungskalender zu findende Termin fand dann direkt am darauf folgenden Sonntag statt. Das erste „Kontakt-Frühstück“ für Engagierte. Bei dieser monatlichen Veranstaltungsreihe stehen der Austausch und die Vernetzung von Engagierten beim gemeinsamen Frühstück im Fokus. Pfarrer Smith von der Dietrich-Bonhoeffer Gemeinde leitete das erste Kontakt-Frühstück mit einer Ansprache ein. Die Gäste wirkten auch selbst an der Weitergestaltung des Kontakt-Werks mit: In einem Malprojekt, angeleitet von Birgit Gutmann vom Malraum Mühlheim, konnten die Interessierten eine kleine Leinwand bemalen. Diese werden zu einem Gesamtbild zusammengesetzt, im Kontakt-Werk ausgestellt.

Das gemeinsame Frühstück findet regelmäßig am letzten Sonntag des Monats von 11.00 Uhr-13.00 Uhr statt. Nächster Termin ist der 24. September 2017.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)

---